
いなべ警察署協議会議事録

令和４年度第１回いなべ警察署協議会

日 時 令和４年７月25日（月）午後１時30分～午後２時30分

場 所 いなべ警察署大会議室

１ 警察署協議会委員 ７名

児玉みよ委員、辻定委員、土岐まゆみ委員、二井弘樹委員、

服部邦夫委員、三林孝夫委員、渡邉泰子委員

出席者 ２ 警察署 ８名

署長、副署長、会計課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、

交通課長、警備係長

３ 事務局 ２名

警務係長

傍聴者 なし

公開・非公開の別 公開

議 事 概 要

１ 感謝状の贈呈

２ 委嘱状の交付

３ 警察署長挨拶

４ 自己紹介（警察署幹部、警察署協議会委員）

５ 会長・副会長の選出及び会長挨拶

会 長 土岐まゆみ委員

副会長 三林 孝夫委員

６ 管内治安概況説明（警察署長）

(1) 刑法犯発生・検挙状況

「刑法犯の認知件数は減少傾向にあるが、特殊詐欺は認知件数、被害額

とも増加傾向にあり、依然として高齢者を狙った犯行が後を絶たない。」

旨を説明した。

(2) 交通事故発生状況

「高齢者の交通事故発生状況は、減少傾向にあるが、高齢者の死者数は

依然60％近く占めている。」旨を説明した。

７ 前回の意見・要望等に対する結果報告

(1) 交差点における交通事故防止対策について（田舎の交差点の手前に目印

や自然にブレーキを踏む仕組みを設置してほしい）



交通課長から、「運転者が交差点を容易に認識できる仕組みとして、道

路管理者が設置する、交差点のカラー舗装やクロスマークのほか、減速マ

ーク等の道路表示を施工することで交通事故防止の効果が期待できる。今

後、地域住民から要望があったことを踏まえ、警察から市町の道路管理者

に対し、施工の必要性が高い交通事故多発箇所に関する情報共有を行う。」

旨を説明した。

(2) 大安町丹生川郵便局前における交通事故防止対策について

交通課長から、「令和３年度中は６件の交通事故が発生しており、うち

５件が出会い頭事故であったことから、令和３年９月１７日に道路管理者

と合同で現場点検を行った。その結果、一時停止線の摩耗により視認性の

低下が認められたため、令和４年２月１８日に道路標示の塗り替えを行

い、視認性を向上させた。塗り替え後は、交通事故の発生はない。引き続

き、交通指導取締りや警戒活動を通じて、交通事故防止に努めていく。」

旨を説明した。

８ 提言・要望等

提言・要望等については書面で聴取していることから、その結果を次回の

警察署協議会において報告する。

９ 警察署長謝辞

10 警察車両の見学

地域課長から、パトカーの車載装備品等の説明を行い、警察車両の見学を

実施した。

備 考 報道関係取材なし


